
关于父亲“沃尔特”后续报道

发布日期 2022-3-28

7月10日星期六12点，我的父亲沃尔特-洛伦茨在平静中离世。

这次我的父亲“沃尔特”自己做好了要走的准备，有充裕的时间与亲人道别。他非常平静，没有任何痛苦。

三个月前，即四月初，我们家人都认为“沃尔特”由于病情的原因会很快离世，当时他的健康状况正在迅
速恶化。为此，德国的园友为他举行了祈祷仪式，延长他的寿命，为他的灵魂赢得更多的时间，去迎接另
一个新的旅程。但在园友为他做祈祷之后的几天里，他的病情奇迹般地有了很大的改善，他的病情也在一
小时一小时的好转中。

在过去的三个月里，我父亲延长的寿命是上天恩赐的礼物，在这几个月时间里，许多事都发生着变化；家
里有非常和谐的对话，一些过去积下的纠结很自然的解开了，一些不愉快的旧事在这段时间里愈合了。

这段延长的时间对我父亲和家人来说都非常重要，了却了之前还没有了却的一些心愿，我们对这段延长的
时间都感到无比的珍贵。

我知道，在2021年的这一次延寿，是凤凰园第三次助我父亲改善健康和延寿。

第一次，我父亲延寿是在12年前，这一次乐天大师（大同师尊在天功时期的尊称）为我父亲画了一幅能量
图，帮助他术后能早日康复。当时他要动手术从肺部切除一个很大的肿瘤。术后醒来，在没有使用插氧气
情况下也能自然呼吸，对长时间且复杂的手术能做到这样已经是很不容易了。

第二次，我父亲延寿是在5年前，父亲必须要接受一个心脏手术，因为心脏的工作能力越来越弱，导致严
重的呼吸困难和极度疲惫。在手术中，建三条旁路，由于他年事已高，尤其是患有严重的糖尿病，手术对
他来说是存在危险的。

医生说他的手术会有难度，后来德国园友们为我父亲在手术当天和之后做了祈祷，我也真诚地请凤凰园主
持神护佑我父亲手术成功，后来手术进行得特别的顺利，和非常的成功。术后父亲很快就恢复好了。在接
下来这些年里他都一路平稳地度过，直到2021年上半年开始出现了问题。

第三次，在2021年的几个月延寿， 这是宇宙给我父亲的恩典，是天神和大同师尊在帮助和给予他的爱，也
是因凤凰园的强大能量和众园友的祈祷才得以延寿。

这次，我亲身体验了凤凰园祈祷力量带来的显著效果，衷心祝愿祈祷的力量未来无论在哪方面，能惠及更
多需要帮助的人，在改善健康、疾病调理、临终关怀，以及其它问题，我也愿用我所能来支持和办好欧洲
祈祷团的工作。

 

祈祷团园友问乌维：

为什么要为临终病危的人祈祷？虽然延长了他们的寿命，但有时候由于病痛，同时也在延长他们的痛苦。

乌维答：

很多时候，人面临死亡，内心出现恐惧，祈祷能安抚灵魂和消除恐惧，做好心理建设，甚至能减少病人的
痛苦，给病人送去安详信息。

特别是临终之人，精神世界会发生一些微妙的变化，包括家人以及周围的人，会去深思平时顾及不到的各
类问题，容易想明白；愿意互相原谅曾经的种种不快，容易打开各种心结。

延长的寿命，带给临终的人有足够时间去准备和迎接新旅程，也给亲人有足够的时间做好心理准备，在彼
此坦承和谐的氛围下互相理解，解决以往累积的问题，在安详中告别。
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天神会根据每个人的功德力大小，给人延寿十年、五年、三年、几个月不等。凤凰园多次帮助我父亲“沃
尔特”脱离险境和延寿，从一开始发病到现在已经过去十几年的时间，是上天给我父亲“沃尔特”恩惠，
一个人的寿命并非轻易能够得到延长，因每个人都有自己的命数。这是我从天功时期到现在凤凰园一直在
做義工，是平时积累的功德力推动我父亲得以延寿和圆满走完人生最后的时刻！

我以真诚的心感恩神，感恩大同师尊！

感恩祈祷组给予我父亲的帮助！

对这一切深表感激之情！

（德国）乌维

(19.07.2021)

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

修心从正念修起 修行从改过做起

（2022-3-26）

【编者按：一位来自中国大陆的凤凰园学员，用她在进入凤凰园大家庭后，在大同师尊的谆谆教诲下，自
己修心、修行的心路历程所拥有的收获，分享大家，启发大家。】

回想近几年来的路程，总的从两个方面来说：一方面是心；另一方面是行。

首先，从心这方面说：

前几年我会觉得很苦恼，苦恼时心里面有莫名的负面念头出来。这个现象是进入凤凰园后的三年左右出现
的，直到现在还有，只是负面念头具体不一样了。从这些现象里我常常在思考：这些念头是哪来的？为什
么大多是些不好的？为什么那么集中，一个接一个地出现？为什么我心里一旦出现害怕时，负面的念头就
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会加剧？为什么会时好时坏？如何做可以消失？

后来经过不断地学习，一路走来，慢慢地对这些有点体会。事情的发生或出现，不会无缘无故地来，总是
有原因的，只是我忘记了，它就以这样的形式出现。这也是在提醒着我，同时让我警醒不要再犯这样的过
错，时时注意并及时修正。当不再犯这样的过错后，慢慢地，不好的念头会减少；直至消失后，这堂课的
考试算是结束了。后面还会出现其他新的问题，借此方法继续清除负面的念头 ，这里面的问题有大有小，
清除时间有长有短。最主要的原因取决于自己，曾经犯的过错大或小，若后面自己改得快，不好的念头就
消失得快。倘若自己有反复，它也会反复，它就像一个精密的仪器检测着我，提醒着我；从另一面看，也
是帮助我修复。时间长了，我没有那么害怕这些负面的念头了，因为它是我的一部分，我得学会接纳它，
正视它，再把它修复好。逃避会让自己内心恐慌，它在心里会愈演愈烈。就好比你以前跟别人借了钱，事
后自己忘得一干二净，现在人家通过这个方式找到你，提醒你把之前的东西还给他，你没有勇敢地面对而
是惊慌失措地逃避，他是不是会愤愤不平而产生一些动作⋯⋯（有时会感受到，负面的能量会来拖拽着，
不让走。）

—— 生活中琐事：生活琐事过多，心里会出现烦躁。当自己未能处理好心中的情绪，如果发脾气了，这时
负面的会随之而来。有时会感受到蜂拥而至，莫名地会感受到火更大，真真切切体会心念的力量，以及无
形间的强大力量。想要拯救自己，越来越体会到心善、内心平静的重要，善需始终，行善过程中还需要智
慧。然而我智慧不足，时常愚痴而犯新错，旧疾未去又添新伤。面对问题时，如果处理好了自己的情绪，
会感受到风和日丽，心情舒畅，很多事情自然就顺了。

——傲慢心：开始我还觉得自己没那么严重，重视度不够，方法也欠缺，改的自然就不好。经大同师尊提
醒，时刻注意自己的每个念头，起心动念的苗头就要把控好。细细体察，发觉傲慢之气的出处，我自感自
己的接受力比别人快些，自感比别人强，骄傲的心在细微处就慢慢滋生，后面就会被生活中的事好好地教
训。生活就是大炼厂，应处处小心谨慎、谦卑为要。

——心纯净的力量：心中不再有污垢，不再黑暗或空洞。想要修好不易，并不是把某一方面或几方面做好，
而是方方面面都要修复好，才能完整。犹如出污泥而不染的莲，曾经的苦与难都成了淤泥，滋养着莲不断
奋发向上。纯净的心发出善念而生发光芒，心念的力量会汇聚光芒而夺目。

其次，从行为方面说：

自律方面很欠缺，惰性时常会出来，我以为自己会一直处于精进的路上，现在看来那是我心中的理想。现
实中是时走时停，出现走下坡路也是有的。我也进入了修行的误区，重视练而轻视了修。如今想来，如果
我没有修好（改好），练得再多，终究是竹篮打水一场空。

总之，在生活中、在学子斋堂里，感恩师尊的谆谆教诲，让我不断提升对阳明先师的知行合一的认识，并
促使我去努力践行知行合一。目前我自身缺点诸多，我愿一点一点地改，去修正自己。光阴易逝，如果不
把自己改好，到头来自身都难保，哪有能力去“三救”？“三救”不是口号，也不是花拳绣腿，需真干、
实干，勇敢、智慧、担当并存。

布平

2022年3月13日

学习《传习录》之分享

（2022-3-16）

一、

大同师尊非常重视《传习录》的学习，要求我们认真学习《传习录》。阅读500年前的古文，对我们而言
还是有难度的，正确理解原文更加困难，但我们不能因为困难就放弃。在新的一年里，我计划重点阅读
《传习录》，也将在学习中的收获分享给诸同修。水平有限，错误在所难免的，敬请各位师兄、师姐们斧
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正。

爱问：“知止而后有定”，朱子（朱熹）以为“事事物物皆有定理”，似与先生之说相戾（相违背）？

先师回答：于事事物物上求至善，却是“義”外也。至善是心之本体，只是“明明德”到“至精”“至
一”处便是，然亦未尝离却事物。本注（指朱熹《大学章句》第一章注）所谓“尽夫‘天理’之极，而无
一毫‘人欲’之私者”得之。

徐爱认为朱熹对《大学》中的“知止而后有定”说的是“万事万物都有特定的道理”，这似乎与阳明先师
的学说相抵触。

先师说：在万事万物上探究最崇高的善，就是把“義”看成外在的东西了。最崇高的善是心的本体，只
要“明明德”达到“至精”、“至一”的地步便是最崇高的善了，然而也沒有脱离事与物。朱熹在《大学
章句》中所说的“尽夫天理之极，而无一毫人欲之私＂者的说法是很对的。

在很长的一段时间里，阳明先师一直很困惑，在阅读朱熹学说时，很多辨思不断涌现。37岁那年，先师开
悟了，超越朱熹学说的“阳明心学”诞生了。这是对一千多年来儒学的拨乱反正。先师认为无论怎样“格
物”、“致知”，其要点都应该摆在心上，而不在事事物物之上。即求知先要向内，而不是向外。先师年
轻时格竹子的实验失败了，因为当时他是按朱熹的方法去格物，是对外在的事物下功夫，而不是向自己的
内心下功夫寻找良知。

虽然这个问题在500年前先师那里就已经解决了，但时至今日，我们的教育、我们在学习中并未解决这个
问题。现在的教育是教人们两眼向外去求知，我们平时学习也是向外求索。

外求的确给人们带来了现实便利，飞船可以上天，飞机、高铁可以缩短两地的距离，也带来了物质丰富。
然而科学快速发展、物质丰富的同时，因人们道德的沦丧，造成社会危机或人类生存危机的出现，便是只
向外求不向内求的必然结果。作为一个理想的社会人，应该首先具备良知，既对宇宙大道有基本认知，也
对社会具有善意。这样的人，才可能成就“立德、立言、立功＂的真三不朽。

二、

阳明先师：“此心无私欲之蔽，即是天理，不顶外面添一分。以此存乎天理之心，发之事父便是‘孝’，
发之事君便是‘忠’，发之交友、治民便是‘信’与‘仁’。只在此心‘去人欲、存天理’上用功便
是。”

先师通过论忠、孝来阐明“心即理”的道理。如果仅仅是为了忠、孝的義务而侍亲、事君，不过是外在的、
在事事物物上“格物”而已；只有那种发自内心的忠孝才是自然的、合乎心性的。只有这种本性才是真实
的、难能可贵的，这就是“天理良心”之所在。

在我们的日常生活中，探索外在事物的发展规律，也是不可或缺的行为。这是我们积累常识、发展生产力
所必需的。人的一生就是认清事物的规律，提高解决问题能力的过程，是向外求“理”的过程。结果便有
了生产力的发展，有了机械化、智能化，有了上天入地的工具。

但若要真正认清事物的本质，认清人、事、物的阴阳两个方面，参透“三生万物”的真象，则必须从自己
的心性着手，必须向内求。若要达此目的，则必须去除内心的私欲。阳明先师做到了，所以能够开悟、能够
“此心光明”；佛主做到了，所以能参天地之机、能察三千大千世界；老子做到了，所以能知万物皆为道
生德养、能知人必须法地、法天、法道⋯⋯

可见，内求以见自己的真性，才是个人获得最终自由、得明天理的唯一正途。

去除私欲、舍小我求大我的方法，早、晚课中已有明示。大同师尊之所以一再强调重视早、晚课，正是指
给我们一条真修的坦途。

许沪宁

2022年2月25日



春华秋实 桃李芬芳

——鳯丹居2022年第一朵蟠桃之花和智慧李花

发布日期 2022-3-14

【编者按：这两张照片为大同师尊亲手拍摄。

两张宇宙信息图文是据上天信息而制成；图内文字乃宇宙信息：

蟠桃之花传递“健康、长寿、顽强、幸福”等信息，

智慧李花传送“隐忍、谦虚、和顺、智慧” 等信息。

这些信息对于2022 年的凤凰园园友们来说，是很重要的。】
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二月二龙抬头 平安顺利好兆头

发布日期 2022-3-9

 

     宇宙信息图文：二月二，龙
抬头

 

【提示：二月二， 龙抬头。
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黎莎大师姐说：她在温州中山桥上从三个角度拍到的太阳的神奇照片中，那条白色大道两侧有两只翅膀。

神说：黎莎要保留好这些照片。

莫及娣，是一位有印度血统的学员。 她下面的分享与黎莎拍的三张图片对应了起来。

凤凰，在古代也叫做太阳鸟；太阳鸟在火中重生。】

 

 

 

 

 

 

 

 

二月二那天，我看了黎莎师姐发来的图片，当时就看了一下，因为在写作业，没怎么在意。作业写着写着，
突然身上感到发热出汗，全身都在抖动。

后来，我坚持做完作业后，送外孙去画画，当时顺路到园友家去习练《凤凰丹掌》，还没开始习练，就感
到手心乃至全身都发热，气感很强。

开始习练之后，当时严肃的我，无意间看到了金色的大龙头；习练完以后，我们俩人去阳台本来想拍照，
但因为小区住宅位子不好拍就没拍，我们俩就站在阳台上看，睁眼刺激很大，然后用微睁眼看，不刺眼了。

看着看着，眼前出现了太阳，太阳中间有一条很长的白光，白光的中心出现一朵牡丹花，正在不断开启它
的花瓣，花瓣颜色也在不断变化，好像永远开不完。花的边缘展现不同颜色光芒，也会像披风一样的花纹，
金色和银色不断闪烁。最后又出现蛋，蛋在我面前孵化，孵化出来的就是凤凰幼鸟，它的翅膀展开，羽毛
灰色的。

奇怪的是，平时看久了强光，再进房间眼睛会暂时看不清，但这次看了以后进房间，眼睛没有黑影的感觉。



 

莫及娣

2022-3-4

家园秘法神奇 烂疮不药而愈

（2022-3-7)

我二哥91岁了，住在老家的敬老院。

去年9月，他右小腿胫骨上长了一个拇指大的黑疮，黑疮周边皮肤是深黑色，看起来好吓人，在我们那里
这种疮叫“巴骨疮”，意思是巴（贴）着骨头长的疮，是很难治好的。

我不在他身边，没法照顾他，我就用凤凰园的秘法，每天为他念诵“天爱真言”，在念诵“消孽缘”秘法
时加上他的名字。很神奇！半个月左右，那个黑疮就自然破皮了。

一个月后，黑疮周边皮肤慢慢变红润了，黑疮破皮了，能看见里面的骨头，但二哥却一点都不痛，护工每
天只是给他涂双氧水消毒。到今年1月份，那疮的创面越来越小，只有绿豆大了。今年2月中旬，原来的烂
疮已经完全愈合了，太神奇了！如果不是亲身经历和图片为证，我都不敢相信这样神奇的事！

 

以前, 我的身体、家庭有各种问题，进凤凰园近4年了，我努力改性，听大同师尊的话好好修炼。现在，我
学会适当闭嘴了，和先生的关系更和谐了，我和家人的身体也更好了。

以前，我看到别人怎么过我就怎么过，现在我明白了：这一辈子不单只是为了生活，更要走回归之路，所
以我特别珍惜和感恩师尊！

 

司国华

2022.3.6
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忆往事师恩难忘 望未来任重道远

发布日期 2022-3-5

一、

岁月匆匆弹指间，转眼就到了耄耋老人了。

回忆起我走过的路，好象就发生在昨天一样。记得第一次见大同师尊是在1992年，师尊正好全国巡迴演讲，
路过武汉，去拜见他的恩师。当我见到师尊时，在我身上很快就发生了三件奇怪的事情。第一件事，当师
尊和我握手时，我的右手整个手肩象触电一般，而当时我的右手正患严重的肩周炎。第二件事，晚上睡觉
时，突然睁开眼睛，有金光直射我的眼球，吓得我赶紧闭上眼睛。第三件事，就是接受到辟谷信息，我前
后辟谷达20来天。当时我姐也出现了辟谷现象，结果她还是到医院看中医，把这个辟谷信息给退了。这一
切的发生对我来说是那么的朦朦憧憧。

1993年， 我们到杭州参加了气功学习班，让我们大开眼界。在体育馆，大同师尊的演示使成千上万的人沸
腾了：坐轮椅进来的人，站起来，跑起来了；晴天一声雷，让有肿瘤的变小，或者变没有了；让有病的牙
脱落下来了。在西湖公园里，师尊又调动了宇宙的五脏六腑，给有病的园友进行器官置換，等等。定身术，
我曾在《西游记》里读到过，以为只是神话，而现实中，当师尊发布定身信息时，无论是老人还是小孩，
定得搬都搬不动。这一切都是我们亲身经历过的。

1999年，师尊到上海体育馆作带功报告会。上海的园友通知了我，我坐飞机到上海，聆听了师尊的报告会。
那一天，连和尚、尼姑都来了，体育馆里是坐无虚席，连赛场场地上都坐满了人。带功报告刚结束，师尊
就说将收入的门票款全部捐给抗洪救灾的第一线 ，所有的人为师尊的慈悲和仁爱所感动、所感恩、所感怀。

当个人有病时， 常常求助于外界，用神符、天语、神仙一把抓等等，这些我都经历过，也帮过别人治病，
结果抓到自己身上来了。例如感冒我一抓就抓到自己身上来了，搞得我感冒好几天，现在明白了是因为自
己的愿力不够布施自己的身心灵。想耶稣被钉在十字架上，三日复活仍救世人，释迦穆尼佛在成佛前被歌
利王割截肢体后还说：我成佛后先度你！这种志向感天动地！这样的人不成佛还有谁能成佛？

二、

每个人的出身都是带着烙印来到这个世界，也就是禀性，有好的禀性也有不好的禀性。不好的就要改，而
改又谈何容易，俗话说江山易改本性难移。神说：不灭我性，即灭我身。所以修炼从心中求。

大同师尊推荐我们学习《了凡四训》，我看后明白了: 命是可以改的。怎样改变？要关注我们自己，关注
我们自己道德修养、培养美好品德，天地之间最美的德行就是辅佐、成就万物。

了凡先生在云谷禅师的点拨之下，豁然顿悟，改变了自己听天由命的人生态度，并通过努力实践，最终改
变了自己的命运。命中说他无子他结果有子，说他短命他结果高寿⋯⋯。他立志为众生做好事，为官一任
造福一方百姓，感动天地才有这样的结果。

大同师尊教导我们：日行一善，又发给我们《功过录》，实际上是叫我们积累善心、发扬爱心，让我们的
心光明起来。正如阳明先师所讲：天理在心中，但由于世俗的侵染和自己不注意修心。天理虽然没有离开
心，可却被蒙蔽了。破山中贼易，破心中贼难。师尊教导我们每日一善，就是希望我们接人待物、一言一
行都要注意，需知良言一句三冬暖、恶语伤人六月寒的道理。

三、 

出世修炼和入世修练，大同师尊选择了后者。入世的修炼，这条道艰险无比，前进的道路上荆棘丛生，防
不胜防！师尊经历过了，闯过了！师尊不胜慷慨地说道：一切都经过了，一切都走过了，一切都熬过了，
生命的底色里增了韧、添了柔。这时候，平和下来的生命，已经沉静到扰不乱，已经稳健到动不摇、已经
淡定到风打不动。

大同师尊用毕生的心血将人体生命科学发扬光大！师尊继承了钱学森未完成的人体生命科学的遗愿，为了
这个遗愿，师尊走遍五大州40多个国家，对历届的文明和外星文明、神秘地区做了大量的特异考察和研究，
悟创了一套生命大回归的九部曲修炼体系。包含了远古养生、临终关怀、开发潜能、天人合一、呼唤神人、
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阴阳环保等等。启发我们修炼大道德，开发大智慧，激发大功能，走向大境界！激发我们要有正气、大爱、
慈悲心。让我们从锻练身体的境界，渐渐提升到更高的灵性修养的境界，让我们学做人，做好人。师尊的
每一句话都是金玉良言，例如：心怀善意者，必是有福之人，福虽未至，禍已远离。再有：一路走来，为
什么有些人有福？而有些人命苦？报怨一切的人，会命苦。因为，所有的福报都被报怨掉了。要用感恩的
心做事，做人⋯⋯。俗话说: 真传一句话、假传万卷书，懂得了这些就要珍惜来之不易的学子斋堂的情缘！

《化性谈》中说：君子求己，小人求人，君子无德怨自修，小人有过怨他人。嘴里不怨心里怨，越怨心里
越难过。怨气有毒，存在心里，不但难受，还会生病，等于自己服毒药。人若能反省，找着自己的不是，
自然不往外怨。你能不怨不能的，你会不怨不会的，明白面对人的道，就不怨人了。

我激励自已要努力做到以上几点，并且能够去习性，化禀性，圆满天性，早日实现生命大回归！

胡小兰
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